

鬼平会（旧三浦研究室同門）の皆さん、いかがお過ごしでしょうか。

金沢では2月に大雪が降り、3月に入ってから寒い日が続きましたが、今週になってようやく桜が満開となりました。

私自身は相変わらず元気に、「仕事は遊び、遊びは仕事」の毎日を送っております。

主任教授も昨年退任し、学会も無事に成功裡に終了したため、しばらくは暇になるかと思っておりましたが、なぜか毎日会議、会議の連続で、太陽キャンパスと薬学キャンパスを往来する日々が続いています。

第110回薬剤師国家試験ですが、鬼平会メンバーは全員既に片付いておりますので、今回は誰も受験しておりません。友紀先生の研究室からは2名が受験し、もちろん合格。佐藤友紀研究室の第一期生は全員合格で、幸先の良いスタートとなりました。友紀先生も相変わらず、教育と研究に多忙な日々を送っているようです。

【写真は2005Pの皆さんの写真です（安田は体調不良で事前視察は行きましたが、当日欠席）。2008年9月、白山一里野旅行に出発する際に大学駐車場で撮影した写真です・・・このような過去の写真を鬼平会たよりではこれから掲載させていただきます、2006P以降は卒業研究発表会の写真掲載予定です】



すでにご存じの方も多いかと思いますが、今年、本学は創立50周年を迎えます。

6月1日（日）には記念式典、11月2日（日）には創立50周年記念同窓会が開催される予定です。ぜひ、機会がありましたら、11月2日の式典に出席ください。

大学および鬼平会の近況ですが、昨年より薬学部定員は60名となり、今年は76名（留学生・転学生を含む）が入学しました。

皆さんの子女も、将来は本学薬学部に入學し、鬼平会関係者で薬学部を独占できればと思います。鬼平会関係のうれしい報告としては、

- ・ 12 野島京子が昨年結婚、小原京子
- ・ 12 比嘉真吾が昨年地元沖縄の女性と結婚（入籍）
- ・ 14 水上里穂が1月に長女・瑠菜（るな）ちゃん、06 青木あずさが2月に次女・円（まどか）ちゃんを出産

このようなおめでたいニュースがありましたら、ぜひご一報ください。

今年開催の第11回鬼平会は、幹事の皆さんが9月21日（日曜日）で調整しているようです。追って幹事代表の14田嶋より連絡があると思います。皆さん、是非、奮って参加してください。

皆さんの益々の活躍と、社会人としての飛躍が私の大きな楽しみです。大学にはまだおりますので、学生リクルートも兼ねて、ぜひ遊びに来てください。飲みニケーションはいつでも大歓迎です。最近では金沢に加え、東京でもよく開催していますが、関西も新幹線の延伸でアクセスが良くなりましたので、お声がけください。京都あたりがちょうど良さそうです。皆さんも健康に留意の上、どうぞ大いに遊びながら働いてください。

2025年 桜満開の頃に

三浦雅一